
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 243 del 27/10/2022

Oggetto: Interrogazione della Capogruppo M5S, Silvia La Vita, in merito 
alla predisposizione di menù vegani nei Nidi d'Infanzia di Prato

(Risponde Santi Ilaria)

    

PREMESSO CHE

a  Novembre  2021  è  stato  varato  il  nuovo  decreto  ministeriale  pubblicato  in  Gazzetta 
Ufficiale  ‘Linee  di  indirizzo  nazionale  per  la  ristorazione  ospedaliera,  assistenziale  e  
scolastica’ firmato  dal  Ministro  della  Salute,  Roberto  Speranza,  con  i  Ministri  della 
Transizione  Ecologica,  Roberto  Cingolani  e  delle  Politiche  Agricole  Alimentari,  Stefano 
Patuanelli.

Tale decreto stabilisce nella premessa che “la prescrizione medica non si riferisce alle diete  
per  fini  etici,  culturali,  religiosi”  ribadendo dunque che,  per ottenere un pasto  vegano o 
vegetariano a scuola, ma anche negli ospedali e nelle strutture assistenziali, continuerà ad 
essere sufficiente la richiesta di un genitore e non sarà necessario alcun tipo di certificato 
medico o attestazione medica. 
Ogni  diversa  interpretazione  che  già  in  passato  ha  portato  alcune  amministrazioni  a 
chiedere un certificato medico viene dunque cancellata dal decreto.

CONSIDERATO CHE

sono in costante aumento le diverse scelte etiche e culturali che le famiglie attuano, tra cui il  
veganismo;

PRESO ATTO CHE

il Comune di Prato non prevede, diversamente da altri Comuni, la somministrazione di un 
pasto vegano per la fascia 0-3 anni, limitando di fatto la libertà di scelta di intere famiglie e  
contrastando con quanto stabilito dalle Linee di indirizzo nazionali;

SI CHIEDE DI SAPERE

- quali sono i motivi per cui l'Amministrazione Comunale non prevedere l'adozione di un 
menu vegano per bambini e bambine 0-3 anni;

-  se  l'Amministrazione  intende  adeguarsi  alle  linee  di  indirizzo  nazionali  e  se  sì 
presumibilmente da quale periodo.
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